ASAMBLEA ELECTIVA No. XXVII CORPORACION ARAZÁ POR LA JUSTICIA SOCIAL Y AMBIENTAL Nit: 830.072.760-9

Febrero 7 de 2024 Modalidad virtual / sala zoom

Informe de Gestión Sol Ángela Hoyos Pérez Representante Legal

Señores Asambleístas:

En cumplimiento a los Estatutos de la Corporación y de conformidad con las normas legales vigentes, presento a la Asamblea este Informe, en donde se consignan las actividades más relevantes ejecutadas durante el año 2023:

La señora Sol Ángela Hoyos Pérez Representante legal, realiza el informe de Gestión:

Informa que los proyectos de la Corporación siempre han sido financiados por tres agencias canadienses: Inter Pares financia a Comosoc, Iglesia Unida de Canadá y Kairos financian la Mesa Ecuménica por la Paz. A Inter Pares ya se les envió los informe narrativos y económicos del proyecto aprobado por ellos, también se les envió el nuevo proyecto para su respectiva aprobación. En el 2023 hubo varios encuentros presenciales con dichas agencias en la ciudad de Bogotá aprovechando que los representantes para América Latina de estas tres agencias estaban en Bogotá.

Durante la campaña "Un Grito por la Vida" ejecutada en al año 2022 las compañeras de Front Line Defender al ver la importancia que tuvo esta actividad deciden financiar la segunda parte de la Campaña, para ejecutar algunas actividades durante este año, ya que el aporte llego a fines del año pasado.

También en el tema de Paz, se ha participado como MEP en algunas actividades que ha propuesto el Comité Nacional de Participación – CNP. Espacio convocado por las Mesas de Diálogo entre el gobierno Petro y representantes de la guerrilla del ELN.

Otro de los espacios que se trabajó el año pasado fue en las Misiones de paz adelantadas por la Oficina del Alto Comisionado de Paz – OACP - en los sectores de Ricaurte-Nariño y en el departamento de Choco, en el corregimiento de Sipí.

Participación activa en la vigilia de las mujeres por la Paz celebrada el 25 de noviembre, convocada por el Movimiento Social de Mujeres contra la guerra y por la Paz.

Aprovechando la participación nacional de integrantes de Comosoc a un Foro internacional realizado en Bogotá, se logra ajustar un día más, para llevar a cabo la Asamblea anual de Comosoc.

Para este año que estamos comenzando se nos presentan muchos retos en especial en la segunda parte de la Campaña "Un Grito por la Vida".

Elaboró

SOL ÁNGELA HOYOS PÉREZ REPRESENTANTE LEGAL

It augela House

CORPORACIÓN ARAZÁ POR LA JUSTICIA SOCIAL Y AMBIENTAL